



みんなのいえだより

(NO. 118 2022年4月25日発行)

★ みんなの研修 ★

毎年年度初めは、理事長の清水が「法令順守・プライバシー・個人情報について」を研修します。今年は岩田ケアマネージャーが「虐待について」も研修を行いました。分かっているつもりでも再認識をする機会です。法律や規則は守るか守らないかの2つの選択しかありません。

私たちがケアを提供している利用者や家族には、もう当たり前になっていますが、一緒に働いている職員や自分自身の個人情報も大切にしなければなりません。何気なく「あの子はどこに住んでるん?」「〇〇さんは××町で近くですよ」なんてことがありますよね。再度職業人の自覚が必要です。高齢者虐待については、日々接している私達が一番早く気付くケースが多いと思います。身体的、心理的、性的、経済的虐待を見つけたら、通報する義務があります。躊躇せず、相談して下さい。

言の葉のつばやき

満開の桜も散り、若草の季節になりました。新年度、新生活をスタートさせた方も多くそろそろ疲れがたまってくる頃でしょうか。4月の終わりから大型連休に入り、最長で10連休とか。介護職には縁遠い話ですね。蔓延防止も解除となり、遠出を計画されている方もいらっしやるかも。近場では、姫路セントラルパークで3月22日に誕生したキリンの赤ちゃんが先日より一般公開になっています。連休中に可愛い赤ちゃんに会いに行ってみませんか。

もう190cmになりました!



みんなのひろば・なう

- 今年は、雨の影響も少なく散歩道に咲いている桜を楽しみながら散歩に出かけることができました。
- 散歩途中にある荒神さんの桜が満開で綺麗な桜を前にいい笑顔で記念写真を撮りました。



みんなのいえ日和り

- 待ちに待ったお花見の季節となりました。今年はお天気に恵まれたので、たくさん花見に出掛けることができました。夢前川やたつの、大津の公園に出掛けました。みんなでベンチに座って、桜の木を眺めました。きれいな桜にうっとりし、春の陽気を楽しみました。

桜に負けない美しさの美人6姉妹!?

